

ASOCIACIONISMO

El asociacionismo es una concepción filosófica que surgió en la antigüedad, a lo largo del desarrollo del empirismo moderno y ha llegado a convertirse en corriente psicológica

EMPIRISMO Y ASOCIACIONISMO

Es el paradigma que sirve de justificación teórica a las técnicas asociativas basándose en el postulado, defendido por esta corriente psicológica, de que la asociación es el mecanismo que explica cualquier actividad del ser humano.

ARISTÓTELES

observa que una idea tiende a evocar otra idea en la mente, y enuncia lo que durante mucho tiempo serán las tres leyes fundamentales de la asociación: semejanza, contraste y proximidad o contigüidad en el espacio y en el tiempo.

PRINCIPIOS DE LA MORAL

La teoría asociacionista, especialmente desde el conductismo, ha sido aplicada con gran frecuencia en el ámbito de la educación. Esto se debe a que el asociacionismo entiende como tal al cambio de conducta, actitud o pensamiento causado por la vivencia de determinadas experiencias